

LISTE DES ALLERGÈNES

List of allergens

À noter que nous ne pouvons être tenus responsables, ni nos fournisseurs, ni nos employés en cas de réaction allergique causée par la nourriture servie sur place ou en formule pour emporter. Nous ne pouvons garantir l'absence de substances allergènes durant la préparation des repas autant dans nos cuisines que chez nos différents fournisseurs. Il est de plus de votre responsabilité d'aviser votre serveur sur place afin que les mesures nécessaires soient appliquées. Cette liste d'allergènes peut changer sans préavis selon la disponibilité des produits utilisés. Nous tenons cependant à vous rassurer que nous prenons très au sérieux la gestion des allergènes et que les précautions nécessaires sont mises de l'avant.

Please note that we cannot be held responsible, neither our suppliers nor our employees in the event of an allergic reaction caused by food served on site or in take-out form. We cannot guarantee the absence of allergenic substances during the preparation of meals both in our kitchens and at our various suppliers. It is also your responsibility to notify your server on site so that the necessary measures can be applied. This list of allergens may change without notice depending on the availability of the products used. However, we would like to reassure you that we take allergen management very seriously and that the necessary precautions are taken.

Liste des allergènes valide pour la saison des sucres 2024

	Arachide	Porc	Gluten	Sésame	Lait	Moutarde	Noix	Œufs	Produits de la mer	Soja	Sulfites
Marinades											PC
Salade de choux											
Pain			x								
Creton de porc		x	x		x						
Creton VÉGÉ			x		x						
Soupe aux pois										x	
Saucisse de poulet			x					PC			
Saucisse de toffu			x							x	
Jambon		x									
Sirup de cuisson											PC
Fève au lard		x				x					PC
Fève VÉGÉ						x					PC
Pomme de terre										PC	
Oreille de crisse nature		x									
Oreille de crisse assaisonnées		x	x		x	x					PC
Bajoues		x									
Omelette au lard		x	x		x			x			
Omelette VÉGÉ			x		x			x			
Tourte VÉGÉ			x		x			x			
Crêpe			x		x			x			
Pouding chômeur			x		x			x		x	
Tarte au sucre			x		x			x			
Tire sur la neige					PC						